

Potenzial Leidenschaft Herausforderung

Eine Fabrikantenvilla aus den 60er Jahren bekommt ein neues Gesicht.

FAKTEN

// 280 m²

// 4 Bewohner

AWARDS

// Best of Interior 2019

// Haus des Jahres - Deutschland

Fotografie: Judith Mengel



Das Gebäude liegt in idyllischer Landschaft außerhalb Rheinbachs (Nahe Bonn). Auf dem über 4000 m² großen Grundstück mit Waldcharakter fügt sich die alte Fabrikantenvilla aus den 1960er Jahren harmonisch in den Hang.

Mit 280 m² Wohnfläche auf einer Ebene verfügt das Gebäude über die gleiche Fläche in Keller und Dachgeschoss. Vor der großen Fensterfront erstreckt sich eine rund 250 m² große Terrasse mit modern bepflanzten Beeten. Durch die abgeschiedene Hanglage ist der Einblick in die Wohnräume nicht möglich und bietet daher absolute Privatsphäre.

Geradlinigkeit und Purismus sind die gestalterischen Eckpunkte des gesamten Gebäudes. Gleichzeitig spiegeln die hellen und freundlichen Farben die neuen Eigentümer wider.

Eine große Aufgabe war die „Hommage“ an den ursprünglichen Architekten des Hauses und den Bauherren: eine Sensibilität für den Umgang mit der herausragenden Bausubstanz war gefragt. Das Gebäude sollte zeitgemäß saniert werden, ohne seinen ursprünglichen Charakter zu verlieren. Eine behutsame Konstellation zwischen Erhalt, Aufarbeitung und Ergänzung macht das Gebäude heute zu dem was es ist.

Geradlinig und offen präsentiert sich der Wohnbereich der Familie. Hier wurden die hochwertigen Einbauten der ehemaligen Besitzer teilweise erhalten, teilweise mussten diese dem neuen Verständnis von Purismus und Geradlinigkeit



weichen. Die vormals dunklen Einbauschränke wurden weiß lackiert und die im Kaminzimmer in der Wand eingelassene Bar, gefliest mit Delfter Kacheln, blieb erhalten. Weichen musste, nach langem Zögern, die dunkle Deckenverkleidung aus feinstem Sattelleder oder die handgeschlagene Kupferhaustür, die den heutigen Energiestandards nicht entsprach. In den neuen Bädern und Schlafräumen setzten sich die Gestaltungsprinzipien fort. Die gewählten Materialien und zeitlosen Farben harmonieren untereinander perfekt.



stankeinteriordesign